

Communiqué de presse

Groupe BCV: bénéfice brut en progression de 9% à CHF 390 millions*

Les résultats au 30 septembre 2015 du Groupe BCV s'inscrivent dans la continuité de ceux du début de l'année. Grâce à une augmentation des revenus et une diminution des charges sur les trois premiers trimestres de l'exercice, le bénéfice brut s'inscrit en forte hausse de 9% à CHF 390 millions.

Progression des revenus

Les revenus cumulés du Groupe BCV pour les trois premiers trimestres de 2015 s'établissent à CHF 773 millions, en progression de 4% par rapport à la même période en 2014. Les opérations d'intérêts reculent (-3%) à CHF 369 millions dans un environnement persistant de taux d'intérêt bas. Les commissions sont également en repli (-3%) à CHF 251 millions. Le résultat des opérations de négoce issues des activités de la clientèle se monte à CHF 115 millions, en forte hausse (+45%) dans un marché des devises très actif depuis l'abandon du cours-plancher EUR/CHF par la BNS en début d'année. Les autres résultats ordinaires s'élèvent à CHF 38 millions (+28%), sous l'influence de cessions d'immobilisations financières.

Bénéfice brut en hausse de 9%

Les charges totales baissent de 2%, à CHF 383 millions. Les charges de personnel s'inscrivent à CHF 251 millions, en légère baisse de 1%. Les autres charges d'exploitation reculent de 3% à CHF 132 millions. Par conséquent, le bénéfice brut progresse de 9% à CHF 390 millions.

Augmentation du total du bilan

Le total du bilan est en hausse de 3%, à CHF 43,2 milliards. A l'actif, le volume d'affaires hypothécaires s'accroît de 1% ou CHF 299 millions, à CHF 24,4 milliards. Les autres crédits diminuent de 13%, à CHF 5,0 milliards, essentiellement dans les activités de Trade Finance, des Grandes Entreprises et de placement des liquidités.

Au passif du bilan, l'épargne et les placements de la clientèle s'inscrivent en progression de 2% ou CHF 208 millions, à CHF 13,2 milliards. Les autres engagements envers la clientèle sont en léger recul (-2%) à CHF 15,9 milliards.

Masse sous gestion en repli

La masse sous gestion du Groupe diminue légèrement de 2% ou CHF 1,6 milliard à CHF 84,8 milliards. Les apports de fonds domestiques s'inscrivent à CHF 2,1

milliards. Les retraits de fonds offshore s'établissent à CHF 724 millions. Résultant de ces deux effets, l'apport net de fonds s'inscrit à CHF 1,4 milliard.

Nouveau membre du Conseil d'administration de la BCV

La nomination par le Conseil d'Etat vaudois de Peter Ochsner en qualité d'administrateur de la BCV a été annoncée le 2 novembre 2015. Il entrera en fonction le 1er juillet 2016, en remplacement de Stephan A. J. Bachmann qui, ayant atteint la limite d'âge prévue dans la LBCV, quittera ses fonctions à l'issue de l'Assemblée générale du 21 avril 2016. Expert-comptable diplômé et ancien réviseur bancaire responsable, Peter Ochsner a occupé diverses fonctions au sein de l'entreprise PricewaterhouseCoopers S.A., dont il a notamment dirigé la division Audit en qualité de membre du comité exécutif. Peter Ochsner reprendra dès son entrée en fonction la présidence du Comité Audit et Risque.

Perspectives

Pour autant que la situation économique et l'évolution des marchés financiers ne se détériorent pas significativement, le Groupe s'attend à une marche des affaires sur l'année s'inscrivant dans la continuité des neuf premiers mois.

Lausanne, le 12 novembre 2015

* Comptes non audités.

Contacts:

Christian Jacot-Descombes, Porte-parole

Tél. : + 41 21 212 28 61

Email : christian.jacot-descombes@bcv.ch

Gregory Duong, Relations Investisseurs

Tél.: +41 21 212 20 71

Email : gregory.duong@bcv.ch

Note à la rédaction:

Ce communiqué est envoyé en dehors des heures d'ouverture de la Bourse suisse (SIX Swiss Exchange), afin de respecter les principes de publicité événementielle issus du Règlement de cotation émis par celle-ci.